



M. Romain Baubry
Député des Bouches-du-Rhône

À Sénas, le 7 mars 2025

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Tablettes numériques en cellule : 125 millions d'euros pour un fiasco sécuritaire

Déployées depuis 2023 dans le cadre du programme « Numérique en détention », **près de 25 000 tablettes équipent progressivement les cellules des prisons françaises.** Présentées comme un outil modernisant la gestion quotidienne des détenus (cantine, parloirs, courrier), ces équipements, censés être strictement limités à un réseau interne sécurisé, sont déjà détournés : **des vidéos récentes montrent des détenus parvenant à contourner les restrictions pour accéder à Internet, YouTube et des jeux en ligne. Une faille béante qui ridiculise les garanties affichées par l'administration pénitentiaire.**

Romain BAUBRY, député des Bouches-du-Rhône et rapporteur pour avis du budget de l'administration pénitentiaire dans le cadre du PLF 2025 avait déposé un amendement pour rediriger ces crédits vers la sécurisation des prisons

« Chaque jour, des centaines de téléphones entrent illégalement dans nos prisons, facilitant les trafics, les menaces et même les attaques contre les agents. **Maintenant, c'est l'État qui fournit aux détenus un nouvel outil numérique dont ils détournent l'usage en un temps record.** », souligne Romain BAUBRY.

Face à cette situation, **il réaffirme l'urgence de recentrer les efforts sur la sécurisation des établissements pénitentiaires**, plutôt que sur des mesures inadaptées et déconnectées des réalités carcérales. Les détenus, eux, sont en revanche parfaitement connectés...

Romain BAUBRY

Député de la 15^{ème} circonscription des Bouches-du-Rhône

Conseiller Municipal de Sénas

Romain BAUBRY

Député de la 15^{ème} circonscription des Bouches-du-Rhône
126, rue de l'Université 75007 PARIS – romain.baubry@assemblee-nationale.fr – 07 86 62 27 34